

DELIBERATIONS

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 7 mars
(Assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, David, Stearns, Laviolette et Robillard.

1.—M. A.-E. Demers se présente devant la Commission au nom de la "Ideal Smoker Co", au sujet d'un appareil fumivore.

Renvoyée à l'inspecteur des Chaudières avec prière de préparer un rapport pour la prochaine assemblée.

2.—Soumis et lu un protêt de M. Aimé Julien, au sujet de la nouvelle caserne de pompiers No 5, en voie de construction, rue Berthelet.

Résolu: De renvoyer ce protêt aux avocats de la Ville avec prière de préparer un rapport pour la prochaine assemblée.

3.—Soumises et lues des lettres:

(a) Du pourvoyeur *re* chevaux impropres au service des Incendies.

Renvoyée à la prochaine assemblée.

(b) De la "Canadian Fire Underwriters' Association," renvoyée par le Conseil à cette Commission, dans laquelle on se plaint du service défectueux de l'aqueduc et de l'importance de se procurer des réchauffeurs pour les pompes à vapeur.

Résolu: De prier le chef du service des Incendies de préparer un rapport concernant les réchauffeurs pour pompes à vapeur, et d'instituer une sous-commission, composée de M. le président et de MM. les échevins Laviolette et David, aux fins d'examiner et d'étudier ce rapport.

(c) De M. R.-M. Rodden, architecte, *re* services professionnels se rattachant à la caserne No 2.

Résolu: De prier le secrétaire de soumettre à la prochaine assemblée de la Commission les extraits des minutes concernant la caserne No 2 et une lettre de M. R.-M. Rodden, architecte.

(d) De la Supérieure du couvent Sainte-Marie, demandant qu'un avertisseur soit placé dans cette maison, No 326 rue Guy.

Résolu: D'accéder à cette demande, et de prier le surintendant du service des Alarmes d'incendie de placer ledit avertisseur, à condition cependant que la requérante solde les frais à encourir de ce chef.

(e) Du chef du service des Incendies, recommandant l'achat d'échelles à extension "Seagrave" pour la brigade des pompiers.

Résolu: D'acheter deux échelles à extension, savoir: une de 45 pieds et une autre de 64 pieds, au coût de \$456.

4.—Soumises et lues les requêtes suivantes:

(a) De la "Crescent Manufacture Co., Ltd.," demandant permission de construire dans son établissement, au No 2 de la rue des Inspecteurs, une usine électrique de première classe.

Renvoyée au sous-inspecteur des Edifices, avec instruction de préparer un rapport pour la prochaine assemblée.

(b) De M. C.-A. Caron, à l'effet d'ériger une chaudière à vapeur au No 111 rue Windsor.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: D'accéder à cette demande et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(c) De M. Amédée Larose, à l'effet d'installer une boutique de forge au No 123 rue Duquette, quartier Hochelaga.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: D'accéder à cette demande et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 7th of March.

Present: Ald. Yates, chairman, David, Stearns, Laviolette and Robillard.

1.—Mr. A. E. Demers appeared before the Committee on behalf of the Ideal Smoker Co, *re* smoke consuming apparatus.

Referred to the Boiler inspector with instructions to prepare a report for next meeting.

2.—Submitted and read a protest from Mr. Aimé Julien *re* the new No. 5 Fire Station in course of construction, Berthelet street.

Resolved: That said protest be referred to the City Attorneys with instruction to prepare a report for next meeting.

3.—Submitted and read letters:

(a) From the supply officer *re* horses unfit for fire duty. Deferred till next meeting.

(b) From the Canadian Fire Underwriters' Association, referred from Council, complaining of the condition of the water works and the importance of securing heaters for steam engines.

After due consideration, it was

Resolved: That the chief of the Department be requested to prepare a report concerning heaters for steam engines, and that a sub-committee composed of the chairman, Ald. Laviolette and David, be appointed to examine and consider said report.

(c) From Mr. R. M. Rodden, architect, *re* professional services in connection with No. 2 Fire Station.

Resolved: That the secretary be instructed to submit at the next meeting of the Committee, extracts from the minutes relative to No 2 Fire Station, and a letter from Mr. R. M. Rodden, architect.

(d) From the Superior of the Ste. Mary Convent, asking that a fire alarm box be placed in the school, at No 326 Guy street.

Resolved: That the request be acceded to, and the superintendent of the Fire Alarm Department be instructed to place said box, conditionally, however, that the applicants defray all expenses incurred thereby.

(e) From the chief of the Fire Department recommending that Seagrave extension ladders be purchased for the Fire Brigade.

Resolved: To acquiesce to the request, and that two extension ladders, viz: one 45 feet, and one 64 feet, be purchased at a cost of \$456.

4.—Submitted and read petitions.

(a) From the Crescent Manufacture Co., Limited, for permission to erect a first class steam electric plant on their premises, situated at No. 2 Inspector street.

Referred to the assistant Building inspector with instructions to prepare a report for next meeting.

(b) From Mr. C. A. Caron, for permission to erect a steam boiler, at No. 111 Windsor street.

The Building inspector reporting favorably thereon, and there being no opposition, it was

Resolved: That the permission sought for be granted and a report made to Council accordingly.

(c) From Mr. Amédée Larose for permission to instal a blacksmith's shop, at No 123 Duquette street, Hochelaga ward.

The Building inspector reporting favorably thereon, and there being no opposition, it was

Resolved: That the permission sought for be granted and a report made to Council accordingly.